

PRESSEINFORMATION

Haltern am See, 12. August 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen, wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

In diesem Jahr keine Vorschläge für den Bürgerpreis Ehrenamt

In diesem Jahr wird die Stadt Haltern am See <u>keine</u> Vorschläge für den Bürgerpreis Ehrenamt 2021 entgegennehmen, stattdessen ehren wir die Ehrenamtlichen des letzten Jahres in gewohnter Form.

Aufgrund der Covid-19-Pandemie war es bisher nicht möglich, eine Preisverleihung für den Bürgerpreis Ehrenamt 2020 vorzunehmen. Um den Preisträgern und den anderen vorgeschlagenen ehrenamtlich Engagierten des Jahres 2020 eine angemessene Würdigung ihrer Verdienste zukommen lassen zu können, haben wir uns dazu entschieden, die Preisverleihung 2020 traditionell im Dezember dieses Jahres nachzuholen. 2022 werden wir dann hoffentlich wieder zur üblichen Abfolge zurückkehren können.